
Die schriftliche Antwort der Verwaltung auf die Anfrage wurde dem Rat als Tischvorlage 
vorgelegt und vorab per Email zugeschickt. 
RM Coroly merkt an, dass die Fragen seiner Ansicht nach inhaltlich nicht beantwortet 
seien. Er verzichtet auf die Verlesung der Anfrage sowie deren Beantwortung, da das 
Thema durch den Beschluss des Rates unter TOP 3 erledigt ist. 
Weiter bringt er zum Ausdruck, dass er erwartet hätte, dass der Bürgermeister die Be-
antwortung seiner Anfrage anlässlich der Beratung in der Sache unter TOP 3 vorge-
nommen hätte. 
 


